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ich bedanke mich für Ihre Einwohneranfrage für die Stadtratssitzung am 28. 

August 2019 und antworte Ihnen wie folgt: 

 

Die "Jahresversammlung" der "Mayors for Peace" gibt es nicht mehr jährlich, 

sondern findet als "Bundeskonferenz der Bürgermeister für den Frieden" alle 2 

Jahre statt (2020, 2022 …). 

 

In den Jahren dazwischen (ungerade Jahre) werden Delegationsreisen 

angeboten. In 2017 ging es zur Generalversammlung nach Nagasaki. 2019 ist 

die Exekutivkonferenz in Hannover. 2021 ist der Besuch der BUGA 2021 in 

Erfurt geplant.  

 

So wird es 2021 nicht die Bundeskonferenz der Bürgermeister für den Frieden 

geben, sondern im August eine Delegationsreise zur BUGA in Erfurt. 

 

Die "Bürgermeister für den Frieden" verteilen/versenden Samen von Bäumen, 

die die Atombombe auf Hiroshima überlebten, an ihre Mitgliedsstädte. Erfurt 

macht auf Ihre Initiative hin bei diesem Programm mit und lässt Bäume als 

Symbol des Friedens wachsen. 

 

Zur Pflege der Bäume gibt es Anforderungen, welche jede Stadt 

berücksichtigen soll. Eine sehr Wichtige ist vor allem, die Samen/Sämlinge  

unter der Obhut von Fachleuten aufzuziehen, bis sie groß und  

widerstandsfähig sind. 

 

Dies erfolgt im Falle der Erfurter Gingkosamen im Erfurter Garten- und 

Friedhofsamt. Aus fachlicher Sicht wurde davon abgeraten, die Pflanzen einer 

Schule zur Anzucht zu übergeben, da über Ferien und Feiertage keine 

hinreichende Pflege erfolgt.  

 

Wie schon bei der Beantwortung der Anfrage nach § 9 Abs. 1 GeschO, 

Umsetzung Drucksache 0713/16, 1367 und 2440/16 wäre es denkbar, Erfurter 

Schulen dann ein Bäumchen zur Pflanzung im Schulgarten/Schulhof als 

Schenkung und als Zeichen eines sogenannten "Friedensbaumes" zu 

übergeben. Sie schlugen im Jahr 2017 bereits die Erfurter Schiller Schule vor. 

Der Oberbürgermeister 
 

Landeshauptstadt Erfurt . Der Oberbürgermeister . 99111 Erfurt 

 

  

 

Herrn 

Roland Büttner 

 

 

 

DS 1148/19; Anfrage nach § 10 GeschO – Friedensbotschaft aus Erfurt Journal-Nr.:  

 

 

 

Sehr geehrter Herr Büttner,  Erfurt,  
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Die erste Sendung der Samen erfolgte im Januar 2017. Die Lieferung des vorgekeimten Saatgutes 

erfolgte bei Starkfrost und war somit nicht optimal. Diese Jungpflanzenausbeute war somit eher 

bescheiden. So forderte die Stadtverwaltung 2018 nochmals Samen an. 

 

Es gibt nunmehr 12 Bäumchen in der Größe 70 bis 90 cm und 40 Weitere mit einer Größe von 15 

bis 20 cm. 

 

Im Amtsblatt am 5. Juli 2019 wurde über den Stand der Bäume mit Bildern berichtet. 
 

Sehr geehrter Herr Büttner, die Stadtratssitzung findet am 28. August 2019 um 17.00 Uhr im 

Ratssitzungssaal statt. Sie haben während der Sitzung die Gelegenheit, zwei sachliche 

Nachfragen zu stellen. 

 

Mit Stadtratsbeschluss vom 18. Oktober 2017wurde die Möglichkeit geschaffen, dass Ihre 

Nachfragen im Internet akustisch live übertragen (Live Stream) und bis zur nächsten 

Stadtratssitzung durch die Mediengruppe Thüringen gespeichert werden.  

 

Voraussetzung ist, Sie stimmen dieser Übertragung bis zum Freitag vor der Stadtratssitzung zu. 

Sollte der Wunsch einer Übertragung bestehen, so nehmen Sie bitte Kontakt mit der 

Bürgerbeauftragten auf. 
 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 

 

Andreas Bausewein 
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